

**Projektchor und Pastoralraum-Wallfahrt
werden konkret:**

Projektgruppe Gottesdienst plant weiter

Von Stephan Füssel

13. Okt. 2023



Die **PG Gottesdienst** hatte es sich zum Ziel gesetzt, weiterhin in den Kirchen vor Ort Gottesdienste zu ermöglichen und daneben zukunftsweisend gemeinsame liturgische Schwerpunkte aufzubauen. Zwei erste Aktionen, die die Zusammenarbeit stärken und positive gemeinsame Erfahrungen ermöglichen werden, können jetzt angeboten werden:

Einmal die erste **gemeinsame Pastoralraum-Wallfahrt** am Samstag, den 4. Mai 2024 zur Marien-Wallfahrtskirche in Dieburg, die für Familien, Berufstätige und alle Generationen offenstehen wird. Dankenswerterweise wird die PG von Herrn Breu von St. Bernhard in Bretzenheim unterstützt, der bisher schon erfolgreich Pfarrwallfahrten organisiert hat. Bitte merken Sie sich doch bereits jetzt diesen Termin vor.

Eine zweite positive Entwicklung betrifft die **Gründung eines neuen Projektchors** mit Stimmen aus dem gesamten Pastoralraum, der im ersten Quartal 2024 zur Probearbeit einlädt (s.u.), der in den einzelnen Kirchen singen wird, aber auch bei Gemeinschaftsveranstaltungen wie eventuell der Pfarrwallfahrt, Patrozinien, großen Festtagen. Dieser Projektchor versteht sich als Zusatzangebot neben den bestehenden Aktivitäten vor Ort für größere gemeinschaftliche Auftritte, Konzerte, Fest- Gottesdienste etc.